
Corona - Auswirkungen

Die Corona-Ampel wurde nun erfunden, sie steht auf Rot seit einigen Stunden.

Die Bürgersteige sind wie leergefegt, hier hat sich kaum einer lang bewegt.

Menschenleer wirkt die Stadt, obwohl sie viele Einwohner hat.

*Zum Einkauf sich die Menschen noch rauswagen, dies erfolgt nur selten in diesen
Tagen.*

*Das Toilettenpapier ist schon wieder aus, das sieht doch nach Hamsterkäufen
aus.*

*Gemeinsam essen ist für viele ganz tabu, drum nimmt der Gastro-Lieferservice
weiter zu.*

Die Arbeit wird im Homeoffice erledigt, es geht auch so - dies wurde bestätigt.

Familien kommen an ihre Grenzen, spüren richtige Turbulenzen.

Ihre Arbeitsstellen wird man wegrationalisieren, wie sollen sie noch existieren?

*Kredite schiebt man den großen Firmen in den Rachen, die haben freilich gut
lachen.*

*Der kleine Geschäftsmann gibt wohl oder übel auf, die Pleitegeier warten nur
drauf.*

*Die Wirtschaft geht weiter in die Knie, das Leben geht weiter - fragt sich nur
wie...*